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https://www.100test.com/kao_ti2020/232/2021_2022_07_E5_B9_B4

5_E6_9C_88_E6_c10_232363.htm 100test：各位网友，大家下午

好！今天来到百考试题网的嘉宾是新航道学校的刘洪波老师

和张皓老师，特别欢迎两位老师的到来!请两位老师先和网友

打个招呼！ 张皓：大家下午好！今天北京的天气比较凉快，

是个风调雨顺的好日子，明天又是六一儿童节，提前祝所有

岁数大心眼少的小朋友节日快乐！大家平常装大人都挺辛苦

的，^_^，快过节了，希望大家都能尽情地放飞自己的心情

。首先向大家报告一个好消息，本周日（6月3日）下午，中

国雅思之父胡敏老师将率中国雅思梦之队全体成员在新航道

总部为大家奉献一场隆重的雅思盛典，敬请大家关注，具体

细节大家可以登录新航道网站查询。另外，我要向大家、尤

其是在我博客里提问的同学道歉，最近一段时间太忙，而且

经常到外地讲课，一直没有挤出一块完整的时间回答博客里

的问题。我希望自己能够尽快回到博客里跟大家进行交流。

再加上100test最近花了很大的力气改版博客，所以有些同学

可能不太适应。我的旧博客地址

是http://oldblog.100test.com/user1/22/index.html 但请大家尽量

到新博客里提问，新博客 zhanghao.100test.com下面的一段时

间我和洪波兄一起回答大家的问题，尽量做到有问必答。网

友：请问一下老师,雅思考高分到底有什么用啊? 本来一直很

努力,最近道听途说什么高分没什么用,搞现在都不怎么想念

了. 很困惑.还有,如果国内所学专业就是英语(师范类英语,不考

虑教书), 那出国读研可以读什么专业, 老师能不能给些建议.谢



谢拉! 刘洪波：大家下午好，我是刘洪波。雅思多少分算高分

，要取决于你将来所读的专业。最近我和张皓老师碰到了很

多我们教过的高分学员，他们都是过来领取高分奖学金的，

有的同学总分7分还不够，因为他们申请法律专业，对方学校

要求总分必须7.5以上。但一般专业的同学6.5或7分就够用了

。 如果你有把握考到所申请学校要求的分数，当然不用在雅

思上花太多时间。英语专业的学生弹性很大，出去后可以读

管理、法律、社会学、金融甚至计算机，建议你去要申请的

学校网站看看，多了解一下对方的要求就可以了。 网友：在

英国考雅思和在国内考有什么不同?机精还可靠吗?谢谢 张皓

：有很多同学都问过我这样的问题。通过一些在英国考过雅

思的同学的反馈，口语上在英国打分可能略高一些，但其他

各项与在国内完全一样。机经这个东东的确可以去参考，去

了解一下常考的内容、场景、词汇，但不要完全依赖它，希

望你通过提高真实的英语水平和熟悉雅思考试来提高分数。 

网友：请问二位老师对雅思机精的看法。机精有对取得好成

绩有帮助吗？ 刘洪波：刚才张皓老师已经提到机经的作用，

我也希望大家能够立足于英语基础本身，以机经作为参考即

可。 网友：求助harvey，明年要去澳洲读书了，我的学校是

一个中澳合作的项目所以现在有一个tafe文凭，可以去澳洲转

学分。可是问题是我不能去很好很好的大学，只能去

像wollongong 这样的学校，我要去学会计，想问harvey的意见

，是转学分好呢还是去比较好的大学好呢？ 刘洪波：卧龙岗

大学很好呀。可以去的。 网友：我已经准备移民加拿大,现在

的进度是接到了档案号,在等待提交支持文件,请问两位老师,

我什么时间参加G类雅思考试合适? 刘洪波：现在就可以准备



了，4个月后参加。 网友：口语说的时候，老要间断的想问

题，说完这句有时要想想下一句，然后说的时候老是感觉没

得说，怎么提高呢？ 刘洪波：说的时候要想一想很正常，说

中文也是如此。感觉没得说是因为练习得不够。平时多想

想why。 网友：阅读要先背词汇吗，我觉得有时候不用明白

一些词汇反而也可以做的很好，所以要不要背一些学术类词

汇～～ 刘洪波：当然应该背一些词汇。尤其是雅思的特色阅

读词汇。比如:ambergris, magnetic field等。 网友：我想参加今

年的雅思考试,可是我却对口语这一关感到非常的渺茫,因为没

有一个人和我一起练,就觉得提不起劲来,而且学起来也是事备

功半啊!!!苦恼!请问老师有没有什么好的技巧和方法适合一个

人练口语???多谢了!! 张皓：一个人其实是可以练好口语的。

首先你要过好发音关。找一个标准发音的磁带，对比自己的

发音，确定自己的发音是否准确或接近准确。然后可以按照

王渊源老师（John）提出的朗读--模仿--交流的练习方法，对

着录音机说，把自己的声音录下来，不管连贯与否，不管难

听与否 o(∩_∩)o 对比原版的录音，寻找自己的差别，最重

要的是要模仿原录音的语音语调。我过去上大学时，经常是

在去做家教的路上骑着车大声用英语与自己聊天，问自己今

天干了什么，有什么收获。最远的那个家教在公主坟往南海

军大院那边，那时三环正在修路，从人大骑车过去要50分钟

左右，我就一边骑车，一边穿越和呼吸浓厚的准三环风尘，

一边大声地跟自己聊天。这样坚持一段时间的确有了很大的

长进。 网友：皓哥，你的头发胡子又该理了吧？短头发多精

神呀？想问一下，你为什么喜欢长头发长胡子？哈哈！！！

你可以不回答的！ 张皓：谢谢啊，这个问题必须回答 ^_^ 其



实很简单，心情使然o(∩_∩)o 网友：听力是我最头疼的部分

，有没有能够迅速地有技巧性的提高听力能力呢？ 张皓：每

天坚持3个小时，早中晚各一个小时，精听泛听结合，尽量注

意分析自己的错误，这样练习三个月左右，肯定会有提高的

。100test：访谈马上就要接近尾声了，在结束之前请两位老

师跟我们广大网友说一些祝福的话。谢谢两位老师！谢谢网

友！ 张皓：不好意思啊，今天时间非常紧张，我和刘老师还

要回到学校准备周末的雅思盛典安排活动，下次尽量多在这

里呆一些时间。谢谢百考试题网，谢谢大家！再次祝大家六

一儿童节和周末愉快！ 100Test 下载频道开通，各类考试题目

直接下载。详细请访问 www.100test.com 


